
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 18.06.2012

Top 3 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der 
Stadt Grevesmühlen

Auch der Bürgermeister dankt allen Mitwirkenden für das erfolgreiche Stadtfest.
Er informiert über das bisherige Spendenergebnis in Höhe von 10.400 €, damit ist 
der Planansatz übertroffen. In diesem Jahr wurden das erste Mal Mehrwegbecher für 
Bier benutzt. Es ist deutlich weniger Müll angefallen, so dass auch im nächsten Jahr 
die alkoholfreien Getränke in Mehrwegbechern ausgegeben werden sollen. Die Aus-
wertung mit den Gastronomen steht jedoch noch aus. 

Des weiteren teilt der Bürgermeister mit, dass in der letzten Woche der Kaufvertrag 
für die alte Sparkasse abgeschlossen wurde. Käufer ist die Wobag.

Er gibt außerdem Informationen zur geplanten Fusion der Gemeinden Mallentin, Pa-
penhusen, Börzow und Bernstorf. 

Im Anschluß stellt Frau Reschke die neue Tourismus Seite auf der Homepage der 
Stadt Grevesmühlen vor.

Frau Münter erscheint um 18.55 Uhr, damit sind 19 von 25 Stadtvertretern anwe-
send.

Herr Gädert teilt folgende Anregungen mit:
- die Treppe an der Kastanienallee sollte saniert werden oder mit einer Rampe 

versehen werden
- ein Teilstück des Weges an der Behindertenwerkstatt der Diakonie Am Was-
serturm ist in einem schlechten Zustand und sollte ausgebessert werden 
- der Weg von Santow nach Warnow ist bis auf ein Teilstück befestigt; es fehlt 
nur

1 Kilometer; besteht die Möglichkeit dieses Stück auch zu befestigen

Herr Prahler informiert, dass eine Rampe für die Treppe in der Kastanienallee be-
reits in Planung ist und in Kürze die Ausschreibung erfolgt.


